



佐賀市立小中一貫校富士校小学部 学校だより

# かがやけ！！富士っ子！！

\*\*\*ひとりひとりが輝く 富士っ子をめざして\*\*\*

【第1号】

令和5年4月14日発行  
文責 校長 小田島  
TEL 0952-63-0013

よろしく願います

中庭のシャクナゲも今年は大きな花を咲かせました。鳥たちも新年度の始まりを祝福してくれるかのように美しい声を響かせています。

2023年度 令和5年度がスタートしました。

この4月から富士校小学部の校長を拝命いたしました小田島と申します。昨年度は 教頭として務めさせていただいておりました。私は富士校小学部の素直で優しい子ども達、温かく支えて下さる保護者や地域の方々、そしてこの自然豊かな富士の町が大好きです。

今年度、富士校小学部に校長として務めさせていただくことになり、とてもうれしく思っております。

私は、子ども達の輝く瞳が大好きです。「わかった！できた！」「やってみたい！」「おもしろい！たのしい！」。このよくな時、子供達はきらきらと瞳を輝かせます。そのような子ども達の姿を多く引き出せる様、校長として全力を尽くして頑張ります。何卒、今後とも保護者の皆様、地域の方々のご支援、ご協力をよろしく願います。

## ご入学 おめでとうございます ～11名の新入生を迎え令和5年度がスタートしました!!～

4月12日(水)入学式を実施しました。前日の準備では6年生を中心に、4年生から6年生までの子どもたちがとてもよく働き、1年生を迎え入れる準備をしてくれました。

当日は、心配していた雨も上がり、学校運営協議会会長様、PTA 会長様、佐賀市役所富士支所副支所長様をはじめ、多くのご来賓の皆様や保護者の皆様に見守られながら入場した1年生の子ども達。はじめは、緊張した様子も見られましたが、姿勢よく座り、挨拶をしたり返事をしたり、その姿はとても立派なものでした。2年生から6年生までの子ども達も、新しい富士っ子の仲間である1年生を温かい拍手で迎えたり、元気に校歌を歌ったりして式を盛り上げてくれました。

みんなが、一体となった、温かく和やかな雰囲気にもまれた式となりました。



式辞の中で、1年生に学校生活を楽しく送ることができるための3つのことについて話しました。

- じぶんからあいさつをする
- じぶんでできることをふやす
- げんきいっぱいにごさす です。

「できる人？」の問いかけにしっかりと手を挙げて「はい」と答えた1年生。きっと、頑張ってくれることでしょう。

入学式の次の日、みんな元気に登校できました。お兄さんお姉さんに見守られしっかりと歩いてきたり、バスの定期をドキドキしながら運転手さんに見せてバスからおりてきたり、すっかり富士っ子の仲間入りをしています。これからどんな成長を見せてくれるかとても楽しみです。

## 令和5年度の富士校小学部の児童数をお知らせします

令和5年度は 74名でのスタートです。今年度は昨年度より4名少ないスタートとなりましたが、2年生に転入生も入り、少ない人数ですが、みんな元気に過ごしています。始業式から13日まで欠席0です。すばらしい!!

今年度の子ども達とも共有した 学校スローガンは

ゆめいっぱい 思いやりいっぱい

ひとりひとりがかがやく富士っ子!!

～自分大すぎ 友だち大すぎ 学校大すぎ～

です。「自分に自信を持ち、自分の夢の実現に向けていろいろなことにチャレンジし、友達と協力しながら仲良く過ごす。一人一人がそれぞれのよさを発揮して輝くことができる。」このスローガンの実現にむけて、よりよい学級づくりができるように頑張っていきます。

### 令和5年度 児童数 74名

学年	男子	女子	計
1年	7	4	11
2年	7	4	11
3年	5	6	11
4年	10	3	13
5年	6	6	12
6年	10	6	16
計	45	29	74

## 令和5年度の富士校小学部の職員を紹介いたします

学級・役割	氏名	学級・役割	氏名
ひまわり		校長	
たんぽぽ		教頭	
1年1組		事務長	
2年1組		指導教諭	
3年1組		養護	
4年1組		主事(事務室)	
5年1組		学校生活支援員	
6年1組		事務補及び図書司書	
学校事務員		図書司書補	

\*\*\*\*\*4月の予定\*\*\*\*\* ※詳しくは学校や学級からの配付プリントで確認ください。

7日(金)赴任式・始業式・10日(月)給食開始・11日(火)チャレンジテスト、  
11日(火)中学部入学式・12日(水)入学式・13日(木)1,2年交通安全教室  
14日(金)3～6年生交通安全教室・21日(金)内科検診・28日(金)授業参観、PTA総会・学級懇談会  
※5月2日(火)1年生を迎える会→歓迎遠足(富士運動広場)5月8日～家庭訪問

5月8日より 新型コロナウイルス感染症も5類と分類変更されます。それまでは、現在の感染対策や対応(毎朝の健康チェック・検温・マスク着用、発熱の場合の出席停止等)を継続いたします。5月8日からの対応につきましては、あらためて、お知らせいたします。ご協力よろしくお願いたします。